

Le PSOE écarte tout accord avec le Parti Populaire



Madrid, 9 mars, (RHC-PL).-Le Parti socialiste ouvrier espagnol, PSOE, a écarté tout accord en vue de la formation du gouvernement avec le conservateur Parti Populaire, car il a considéré que les deux partis ont des programmes antagoniques.

En réponse aux rumeurs sur un éventuel pacte avec le Parti Populaire dirigé par le président de l'Exécutif, Mariano Rajoy, le porte-parole du PSOE au sein des Cortes, Antonio Hernando, a nié une telle possibilité.

Dans des déclarations à la télévision nationale, Antonio Hernando a justifié la future réunion des socialistes avec le parti de Mariano Rajoy en signalant l'importance de converser sur les grandes réformes dont l'Espagne a besoin, lesquelles ne pourraient pas être concrétisées sans le soutien du Parti Populaire.



Radio Habana Cuba